
※二重線は、分割方式を選択した場合の分割箇所を示すものです。

令和３年第２回市議会定例会質問者一覧表 
（令和３年６月３日、４日、７日）

 代 表 質 問 者 一 覧 表 第 ２ 回 市 議 会 定 例 会 
 令 和 ３ 年 ６ 月 ３ 日 開 議 

質問日   令和３年６月３日（木） 質問方式 分割方式 

質問順位 １ 会派名 自由民主党浜松 議席番号 32 氏名 髙林  修 

表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

１ 行政区再編につ

いて (1) ５月７日に三方原地区自治会連合会から行政区再編

についての要望書が、18日には天竜区自治会連合会から

行政区再編に対する要望書が提出された。また、21日に

は浜松市自治会連合会からも申入れ書が提出された。今

後の行政区再編の協議や再編の結論に至る経緯の中で、

これらの要望書等の影響について伺う。 

(2) ７区の自治会連合会と区協議会への説明会を終えて、

今回は議会側のみの説明であったが、ほとんどの説明会

において天竜区に対する発言があった。 

５月26日の段階では、天竜区を単独、もしくは他地区

との複合とするかについて、議会は結論づけてはいない

が、天竜区自治会連合会の要望書提出は、単独とする決

定への後押しになり得るのか伺う。 

(3) 説明会の中で、行政区再編の理由が納得できないとい

う意見も少なからずあった。そこで、いま一度、行政区

再編の意義を伺う。 

(4) 説明会で問われた行政区再編の施行時期について、市

の考えを伺う。 

(5) 全ての説明会での最後に、出席した自治会連合会長

と、区協議会委員に、単位自治会や、各委員出身団体へ

説明内容の伝達を依頼した。また、区協議会主催での説

明会は、要請があれば受けると回答した。 

今後の説明会の方法や説明対象範囲について、当局の

考え方を伺う。 

(6) 天竜区の自治会連合会からの要望書にある担当副市

長については元年12月の当局の提案にもあったが、具体

的な権限や、他の副市長とのすみ分け、区長を兼ねるの

かについて伺う。 

(7) 浜北区での説明会では、浜北という名前がなくなって

しまうかもしれないという不安の声などがあり、副都心

や浜北という名前への強い思いもあると受け止めた。そ

こで、説明会での浜北区民の思いをどう受け止めたか伺

う。 

(8) 行政区再編は組織改編と私も言明しているが、特に、

福祉、防災については組織改編をすることで住民サービ

スを向上させるべきと考えるが、組織改編に当たり考慮

鈴木市長 

 〃 

 〃 

鈴木副市長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 



表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

２ 創造都市・浜松

について 

３ 新型コロナウイ

ルス感染症につい

て 

すべき点は何か伺う。 

(9) 川勝県知事の「日本初の総合区設置」発言に対して、

市長はその気になっていないと推察する。また過去に私

が質問時に総合区長について言及した際には、あっさり

否定された。ただし、仮に天竜区単独案が採用されたと

して、担当副市長が置かれない天竜区以外の区長権限

は、今までと同様とはいかないと考える。過去の協議に

おいて、「浜松市区における総合行政の推進に関する規

則」によって区長の権限は十分との主張があった。しか

しながら、行政区再編を良とする議員の多くは区長権限

の強化を望んでいると推察する。そこで、区長の権限に

ついて、現行と同様と考えているのかを伺う。 

(1) コロナ禍で、経済や医療の支援が求められる中、文化

への支援が後回しになるのは致し方ないのかもしれな

いが、単に趣味だけでなく、演奏家やアーティストなど

をなりわいとして文化に関わる人もいる。そうした人た

ちは演奏等の機会を奪われ、生活する上でも苦しい状況

にあるとも聞いている。 

音楽分野の創造都市である本市として、コロナ禍での

音楽文化振興に関してどのように考え、何をしてきたの

か伺う。 

(2) コロナ禍の影響を受ける中での、ユネスコ創造都市と

しての目玉となる事業について伺う。 

(1) 浜松市新型コロナウイルス感染症対策本部会議の第

12回会議が約半年ぶりに開催されたが、招集の時期や目

的を伺う。 

(2) 感染者情報で、「○○○○例目の」接触者と記載され

るケースがある。例えば1657例目、1658例目である。濃

厚接触者の定義を本市独自で拡大ができないか伺う。 

(3) 感染者情報は感染者の意志を尊重し公開することと

しているため、性別、居住地、年代、職業全てにおいて

公表を望まないケースがある。個人情報保護の観点から

理解はできるが、個人情報を知り得ている行政当局は、

情報を管理している実施機関として、感染拡大を防ぐ義

務がある。そこで、濃厚接触者の追跡調査ガイドライン

を見直す考えはあるか伺う。 

(4) 東京2020オリンピック・パラリンピック開催の是非が

言われている状況で、本市のブラジルホストタウン事業

の縮小も致し方ないとは考えるが、本市のブラジル選手

団への新型コロナウイルス感染予防対策について伺う。

鈴木副市長 

中村文化振興

担当部長 

小松危機管理

監 

西原保健所長

 〃 

中村文化振興

担当部長 



表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

４ 定員適正化計画

について 

(5) デュアルモードの中で、１億円キャッシュバックキャ

ンペーンの第１弾、第２弾が終了した。申請件数などの

結果と効果の検証を伺う。 

(6) キャッシュバック可能な飲食店は、新型コロナウイル

ス感染予防対策認証店だが、現在の認証取得状況と課

題、そして対策を伺う。 

(7) 新型コロナウイルス感染症患者の急増に対して、生 

 活衛生課の体制は大丈夫か伺う。 

(1) 定員適正化計画の基本的な考えを伺う。 

(2) 定員適正化計画には、行政区再編時は見直しとある

が、その場合の影響はあるか伺う。 

(3) 行政区再編による削減額は、定員適正化予定削減額に

加算されるのか伺う。 

鈴木観光・ブ

ランド振興

担当部長 

 〃 

金原総務部長

金原総務部長


